

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	08.06.2021
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	14.06.2021
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	28.06.2021

### **Stadtbahnvorhaben Widdersdorf - Brauweiler - Glessen - Niederaußem hier: Sachstand zur Blitz-Befragung**

In der Mitteilung zur digitalen Informationsveranstaltung zur Vorstudie (vgl. Vorlagen-Nummer 0562/2021) hatte die Verwaltung bereits auf eine geplante „Blitz-Befragung“ hingewiesen. Die Verwaltung möchte nun hierzu den aktuellen Sachstand mitteilen:

Die Blitz-Befragung wird federführend durch den Rhein-Erft-Kreis sowie ein vom Rhein-Erft-Kreis beauftragtes Kommunikationsbüro durchgeführt. Die Verwaltung ist hierbei eng in die Durchführung und die spätere Auswertung eingebunden.

Alle Bürger\*innen entlang der möglichen Verlängerungen der Linie 1 oder 4, aber auch darüber hinaus, können an dieser Blitz-Befragung teilnehmen. Die Blitz-Befragung stellt hierbei das Instrument dar, mit dem die Bürger\*innen bezüglich der Ergebnisse der Vorstudie eingebunden werden. Alle Teilnehmenden haben hierbei die Möglichkeit ihre Fragen, Anregungen und Wünsche zum Stadtbahnvorhaben, aber auch zum öffentlichen Personennahverkehr im Bereich Widdersdorf, Brauweiler, Glessen und Niederaußem, über diese digitale Blitz-Befragung einzubringen. Durch diese Eingaben erhalten der Rhein-Erft-Kreis sowie die Städte Pulheim, Bergheim und Köln ein direktes Stimmungsbild aus der Bevölkerung.

Vor und während der Blitz-Befragung werden der Rhein-Erft-Kreis sowie die Verwaltung auf die Blitz-Befragung über unterschiedliche Kanäle aufmerksam machen, um möglichst viele Bürger\*innen zu erreichen. Der Rhein-Erft-Kreis und die Verwaltung befinden sich aktuell in den finalen Abstimmungen über die Blitz-Befragung und deren Bewerbung. Sobald diese abgeschlossen sind, soll die Blitz-Befragung voraussichtlich ab Anfang/Mitte Juni 2021 für rund sechs Wochen durchgeführt werden.

Die Ergebnisse der Blitz-Befragung werden nach der Auswertung voraussichtlich Ende August/Anfang September 2021 in einer digitalen Informationsveranstaltung vorgestellt. Die Ergebnisse der Blitz-Befragung sowie der Vorstudie werden zudem in die Beschlussvorlage zur Beauftragung einer Machbarkeitsstudie einfließen.

Der Rhein-Erft-Kreis wird auf seiner Internetseite unter <https://www.rhein-erft-kreis.de/stadtbahnvorhaben-niederaussem> die Blitz-Befragung veröffentlichen. Die Verwaltung wird ihrerseits die Blitz-Befragung auf dem städtischen Beteiligungsportal unter <https://www.meinungfuer.koeln/> verlinken.

**Gez. Blome**